

## **2. Bericht des Allgemeinen Studierendenausschusses**

Für die Sitzung des Studierendenparlaments  
am 17.05.2021

## Inhalt

Vorsitz.....	2
Finanzreferat.....	3
Hochschulreferat.....	3
Erstsemesterbetreuung.....	4
Außenreferat.....	4
Sozialreferat.....	4
Referat für Ökologie, Nachhaltigkeit und Gesellschaft.....	4
Referat für Digitalisierung.....	5

## Berichte Montag, 17.05.

→ SBs (Tickets, Kämpfe, GenDiv, Erstbetreuung) müssen nicht berichten, können natürlich trotzdem, falls sie das wollen.

## Vorsitz

- Wirtschaftsprüfer
  - Klärung letzter Nachfragen
  - Raussuchen von Unterlagen für Stichproben
- AG Studium und Lehre
  - Stufenplan: Ab 15.05 wieder auf Stufe 2 im Stufenplan
  - Besprechung über Strategie im Wintersemester – wie funktioniert die Lehre, Prüfungen und Impfen dann?
- Antisparmaßnahmen Bündnis
  - Sammeln von Unterstützer\*innen für die Resolution
  - 12.05 landesweiter Aktionstag gegen die Sparmaßnahmen
  - Kundgebung in Göttingen am Wilhelmsplatz und Übergabe der Resolution
- Treffen mit Fr. Hansmann
  - Planung digitales Elterncafe und Reihe über studierende Eltern -> mehr dazu von Elisa
- Handreichung zur Fernaufsicht
  - Diskussionen zur Auslegung in den Fakultäten
  - Nachbesserung an der missverständlichen Formulierung von Tolan im letzten Newsletter – Fernaufsicht explizit als Ausnahmeregelung
- Tagesgeschäft (Mails, Personal etc.)

## Finanzen

- Klärung zum Sportübertrag im Haushaltsplan
- Klärung zu Fragen der Wirtschaftsprüfer
- Vorbereitung Finanzworkshop für Fachschaften und Fachgruppen (Termine: Di 25. und Do 27.05. 16 Uhr)
- Tagesgeschäft

## Hochschule

- Tagesgeschäft
- AK Ordnung
  1. AK Ordnung ist eingeladen für Donnerstag, den 20.05. um 14:00 Uhr, Thema: Lemsho und StuPa Stellvertretungsregel
  2. AK Ordnung wird voraussichtlich in der ersten Juniwoche stattfinden, Thema: ASR, LSV & VfSB
    - weitere Themenvorschläge können in das rumgeschickte Pad geschrieben werden (<https://pad.gwdg.de/wnNsIZ8XTxOTO4lmA8NU8Q>)
- Systemakkreditierung (studentische Stellungnahme und Begehung)
  - Herr Löffler will, dass wir die studentische Stellungnahme aus dem Jahr 2019 bis Ende Juni aktualisieren, damit sie rechtzeitig bei der ZEvA eingereicht werden kann, bevor im Sommer die Begehung stattfindet. D.h. das wird eine unserer Hauptbeschäftigungen die nächsten 1 1/2 Monate
  - Gespräche mit Menschen u.a. aus der Abteilung Studium und Lehre, der Gleichstellung, Menschen aus dem studentischen Akkreditierungspool und mit AStA Vorsitz und studentischen Senator\*innen zur Systemakkreditierung sind vereinbart
  - Ein Mitglied aus dem studentischen Akkreditierungspool wird uns bei der studentischen Stellungnahme beraten
  - AK Systemakkreditierung (Koordination der Arbeit mit den Fakultäten)
  - Eingeladen für den 28.05.:
    1. Bericht vom Hochschulreferat über die studentische Stellungnahme und die Begehung im August
    2. Austausch mit den beteiligten Studierendenvertreter\*innen der Fachschaften
    3. Aktueller Stand aus den Fakultäten
    4. Besprechung des gemeinsamen weiteren Vorgehens
  - Außerdem wurde die KASAP (= Koordinierungsausschuss des studentischen Akkreditierungspools) angefragt, die Schulungen für die Studierendenschaft zur Systemakkreditierung anbieten, ob sie für unsere Studierendenvertreter\*innen Schulungen durchführen können, wenn möglich vor der Begehung im August/September
- AK Studierendenvernetzung
  - Wir haben eine StudIP Gruppe zur Vernetzung der Studierendenvertreter\*innen der studentischen und akademischen Selbstverwaltung und zur Koordination der Gremientätigkeit gegründet, sind gerade dabei das Konzept noch zu Ende abzustimmen und werden in der kommenden Woche dann die Fachschaften in die Gruppe einladen.
  - nächste Sitzung im Juni wird zu dem Thema Sparmaßnahmen sein

- das Hochschulreferat bereitet gemeinsam mit dem Anti-Sparmaßnahmen Bündnis den AK inhaltlich vor und stellt die Informationen vorher über die StudIP Gruppe zur Verfügung

## Erstsemesterbetreuung

- Umschauen nach Fremdfinanzierungsmaßnahmen durch die Uni
  - SQM-Antrag leider erfolglos, zentrale SQM schütten nur noch Geld für Fortsetzung, nicht Neuaufnahme aus
  - Kreativität im Studium, Erstellen eines ersten Entwurf für einen Antrag
- Weiterer Austausch mit mehreren Unternehmen bezüglich des physischen Beutels, jedoch weitere Schritte nicht möglich wegen des noch nicht festgesetzten Semesterbeitrags

## Außen

- Gespräch mit der Antidiskriminierungsstelle für Studierende
- Recherche aufgrund gemeldeten Vorfalls zum Themenkomplex ‚rechte Symbolik am Campus‘
- Tagesgeschäft

## Soziales

- Tagesgeschäft (E-Mails, Sprechstunden)
- technische Ausstattung für Studierende bereitstellen
  - Telefonat mit Herrn Magull, ob Studiwerk möglicherweise aushilft
  - Treffen geplant mit Studierenden aus dem Studiwerksvorstand zur Ausarbeitung eines Konzepts
- Digitales Eltern Café
  - Treffen mit Frau Hansmann zur Planung
  - Vernetzt und Konzept aufgestellt
  - Erstes lockeres digitales Elterncafe in der ersten Juni Woche
  - Bewerbungstexte schreiben
- Bafög Kampagne
  - mögliche Aktionen geplant (Bewerbung, Verteilaktion, Infostand etc.)
- VfSB
  - Kontaktaufnahme zu Interessierten, Erstes Treffen wohl Anfang Juni
  - Werbetexte und Planung in Arbeit

## Öko

- Arbeitstreffen referatsintern
- Vernetzung zum Neubau des Uni-Klinikums mit Scientist for Future
- Austausch auf der KIF zu Informatik und Klimawandel
- Vorbereitung mit dem Bündnis Nachhaltige Mensa bzgl Gespräch mit dem Studiwerk
- Kontaktaufnahme zu NIKA wegen Landtagswahlen in Sachsen-Anhalt

## Digitales

- Organisationelle Unterstützung der 49.0 Konferenz der Informatik Fachschaften und Austausch zu Digitalisierungsprozessen